

OVINS : La production a reculé d'un quart depuis 2000

27/06/2018



Élevage

Le recul des abattages se poursuit sur les quatre premiers mois de 2018. Après Pâques, les prix amorcent leur baisse saisonnière mais ils restent à un niveau supérieur à 2017. Rien n'y fait, la production ovine française ne cesse de baisser. Depuis le début des années 2000, la chute atteint 25 %. Curieux phénomène sur ce marché où la consommation est couverte par des importations. Tout se passe comme si les consommateurs se déshabituèrent de cette viande. La production baisse et les importations encore davantage. La production française ne couvrirait plus qu'un tiers des besoins il y a 10 ans. Elle en couvre 44 % actuellement. Tout n'est pas perdu car cela signifie que la production de notre pays regagne un peu de terrain. Tout dépendra des consommateurs. Reprendront-ils goût aux produits de qualité locale ? Rien n'est moins certain.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/ovins%C2%A0-la-production-a-recule-dun-quart-depuis-2000/>